

# BERITA TERBARU

## Launching Rehab Rumah Tidak Layak Huni Tahap 2 dan Pemberian Paket Sembako Pada Anak Yatim di Wilayah Kodim 1410 Bantaeng Triwulan 1 Tahun 2023

Jurnal Indonesia Satu - [BANTAENG.BERITATERBARU.CO.ID](http://BANTAENG.BERITATERBARU.CO.ID)

Mar 7, 2023 - 14:40



BANTAENG - Untuk mensukseskan program pembangunan rumah tidak layak huni, Kodim 1410 Bantaeng menggelar video conference (vidcon) dengan Mayjend TNI Dr. H. Totok Imam Santoso. S.Ip. S.Sos.MT.r.Han (Pangdam XIV/

Hsn) pada kegiatan Launching Renovasi Rutilahu Tahap-2 dan Pemberian Paket Sembako Kepada Anak Yatim di Wilayah Kodim 1410/Bantaeng Triwulan I Tahun 2023. Kegiatan bertempat di Aula Kantor Desa Borongloe alamat dusun ujung katinting Desa Borongloe, Kecamatan Pa'jukukang, Kabupaten Bantaeng, Senin (06/03/2023).

Program Rutilahu merupakan program yang dicanangkan Kodam XIV/Hasanuddin dalam mewujudkan tempat hunian yang representatif dan sehat, terutama bagi masyarakat yang berada dibawah garis kemiskinan, 35 unit rumah yang dialokasikan dalam program Rutilahu tersebut.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut giat tersebut Bapak Cahyo, SH ( Kasi Intel Kejaksaan Mewakili Kepala Kejaksaan), Kopol Kuswanto ( Waka Polres Mewakil Kapolres Bantaeng ), Kapten Inf Sultan ( Pasi Ter Mewakili Dandim1410/Btg), Kapten Inf A Usman (Pjs Danramil 1410-03 Tompobulu), AKP Samsul Bahri, SH (Kapolsek Pajukukang), Drs Abdul Haris, M.Si (Camat Pa'jukukang), Andi Sri Rahma Liliyanti (Budesu Borongloe), Nugraha ( Perwakilan dari PT. Huadi Nikel Alloy), Sertu Saparuddin (Babinsa), Aiptu Misbahudin (Bhabinkamtibmas), Nur Cahyadi Penerima Rehab rumah, Andra , Abdul Kabir dan Rahmat Haerat dari Pondok pesantren DDI DARUN NAJAH KALOLING, (Penerima Paket Sembako) serta Tamu undangan ± 30 orang.



Dalam Vidcon tersebut, Mayjend TNI Dr. H. Totok Imam Santoso. S.Ip. S.Sos.MT.r.Han menjelaskan terkait program Rumah Tidak Layak Huni (Rutilahu) dan Bantuan paket sembako kepada ibu" dan putra/putri yg menderita stunting dan insyallah sore ini kami memberikan infak kepada semua saudara kita baik yg beragama Islam maupun yg non Islam kepada seluruh masyarakat Sulawesi Selatan.

Pada kesempatan itu juga Bapak Pangdam XIV/Hasanuddin melakukan pengecekan kepada jajaran yg mengikuti video confrence dan menanyakan langsung kepada penerimah bagaimana kesannya ttg Rehab rumah dari jajaran Kodam XIV/Hsn diantaranya Kodim Sidrap, Kodim Buton an. Pak Lasimi, Kodim Pasangkayu dan dari Zidam an. Pak Nurdin.

"Disini hadir seluruh pejabat utama Kodam mulai dari Kasdam, Danrem dan Dandim jajaran Kodam kita bangga dan ingin bersama" dalam suka dan duka dengan masyarakat", Ucapnya.

"Saya harapkan kepada penerima bantuan agar jangan lupa mendoakan bagi yg telah membantu memberikan bantuan", Pesan Bapak Pangdam.

Keberadaan TNI sesuai perintah Kasad bahwa Angkatan Darat harus dicintai Rakyat Dan Alangkah Baiknya Kalau Rakyat Mencintai TNI," AYAM JANTAN DARI TIMUR." Tutup Bapak Pangdam.(\*\*\*)